

Liebe Kleeblattfans,

bereits zu Beginn der Saison 24/25 hat die aktive Fanszene mit der Verteilung von Flyern ihren eigenen Standort auf der Nordtribüne in Block 12 thematisiert und den ursprünglichen Versuch das Stimmungszentrum auf der Nordtribüne etwas zentraler zu verlagern und auf Block 3 auszuweiten kritisch hinterfragt. Für alle, die dies nicht mitbekommen haben, hier nochmals der Link: [Perspektive Nordtribüne – Horidos 1000 Ultras](#).

Die Fanszene möchte das Vorhaben nun zur kommenden Spielzeit 2025/2026 gemeinsam mit uns noch einmal angehen. Deshalb wurde mit den Verantwortlichen der SpVgg eine Arbeitsgruppe gegründet, um alle Rahmenbedingungen abzustecken und anschließend alle Kleeblattfans einheitlich über dieses Vorhaben zu informieren.

Zur kommenden Saison 2025/26 werden die Blöcke 3 und 12 der Nordtribüne baulich wieder zusammengeführt und die Blocktrennung entsprechend zurückgebaut. Dies soll nicht nur zur Verlagerung des Stimmungszentrums zur Mitte der Nordtribüne hin beitragen, sondern auch die teilweise überfüllten Blockeingänge in Block 3 und 12 entlasten.

Damit kehrt die Nordtribüne mit der Aufteilung in die Blöcke 2, 3 und 4 wieder zu ihrem Ursprung zurück. Durch die Verlagerung des Stimmungszentrums in die Mitte der Nordtribüne, kann es im neuen Block 3 damit während des Spiels insbesondere im unteren Bereich zu Sichtbeeinträchtigungen durch Fahnen kommen. Hierbei bitten wir dennoch mit Blick auf das Spielgeschehen um entsprechende Rücksichtnahme aller Beteiligten.

Uns allen ist dabei sehr wichtig, dass auch weiterhin Kleeblattfans aller Couleur ihr Zuhause im zukünftigen großen Block 3 finden können.

In der *morgen* startenden Verlängerungsphase der Dauerkarte 25/26 werden bisherige Block 3 Dauerkarten weiterhin als solche in eurem Konto im Onlineshop reserviert sein. Alle bisherigen Block 12 Dauerkarten werden nun ebenfalls *als Block 3* Dauerkarten im Onlineshop reserviert sein.

Solltet ihr aufgrund der künftigen Zusammenlegung von Block 3 und 12 einen Blockwechsel in einen anderen Block des Stadions anstreben, findet ihr die genauen Informationen zu diesem Vorgehen in dem Newsletter zur Verlängerung der Dauerkarte, welcher morgen versendet wird.

Gerne könnt ihr euch darüber hinaus bei Sorgen oder Anregungen direkt an die aktive Fanszene (info@horidos.de info@stradevia.de) oder an die Fanbetreuung der SpVgg Greuther Fürth (rothenhoefer@sgf1903.de) wenden.

Wir sind uns bewusst, dass Veränderungen nicht von jetzt auf gleich zu hundertprozentiger Zufriedenheit bei jedem Einzelnen führen können. Es wird vielmehr ein Prozess angestoßen, in dessen Rahmen wir alle Kleeblattfans gemeinsam fürs Kleeblatt um gegenseitigen Respekt und Dialogbereitschaft, aber auch um die notwendige Offenheit für die Neuerungen bitten.

Vielen Dank für eure Unterstützung.

Mit weiß-grünen Grüßen

